
2019年　三鷹市長選挙・三鷹市議会議員選挙　立候補予定者　　　「外環道路」緊急アンケート集計結果

　【三鷹市長選挙立候補者向け質問】

質問　　 Q１．外環道路事業計画の内容と、今日までの経緯、及び工事開始後周辺に現れている影響について、どの程度ご存知でしょうか

a．詳しく知っている　　ｂ．大まかに知っている　　c．よくは知らない　

Q２．同事業に対して、あなたの立場は？

a．問題ない。早期完成を望む　　　　ｂ．さらに時間をかけて課題解決に努める　　　

c．問題が多いので白紙に戻す　　　d．その他（　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）　

Q３．三鷹市は2009年、「東京外かく環状道路計画に関する三鷹市の要望書」を市長名で国及び東京都に提出しています。

　　　計画が事業化された現在、同要望書の内容は事業者によってどの程度遵守されていると評価されますか？

a．十分な配慮がされている　　　　ｂ．概ね尊重されている　　　

c．要望に抵触する事象が見られる　　　d．要望が尊重されているとは認め難い　　e．その他（　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）　

Q４．外環道路事業に関して、他に有権者に伝えたいことがあれば記してください（１００字以内）

◆三鷹市長選挙　立候補予定者

立候補予定者名 Q１ Ｑ3　

ｂ ｄ 予定通り進んでいるわけではない。それは国だけではなく、市側も同様である ｂ

Q１ Ｑ3　

a d
安全な工事施工、環境、交通安全等に最大限配慮の上、市民、地元自治体に十分な情報提供を行
い、将来のまちづくりについても全面的に支援、協力いただくよう国、高速道路会社等と引き続き連
携して取り組む

ｂ

＊集約日　　　２０１９年４月１３日
＊立候補予定者名は２０１９年４月１０日現在報道されている情報を元にし、連絡可能な方々に限っています

Q２

Q4

事業者に対して、安全な工事施工を基本とし、地域の要望をしっかりと受け止め、緑と農、コミュニティを大切にした新たな市民の憩いと
安全安心、地域活性化の拠点も整備するよう求め続けていきます

清原　慶子

河村　孝 Q4

当該地区が国から買収され、固定資産税が減収となる中で、その補てんを含め、次の段階に向けた交渉を市側は行っていかなければ
ならない。完成が近づけば近づくほど、この交渉は困難となる恐れがある。早期に始めなければならない

Q２


